

CP - Usurpation d'identité - Appel à la vigilance

La Ville de Colmar est victime d'une usurpation d'identité appelant à donner de l'argent au bénéfice de l'Ukraine par le biais du CCAS. Il est demandé aux habitants de faire preuve de la plus grande vigilance.

La supercherie est identifiable car elle s'appuie sur une racine de mail "@colmar-fr.org" qui n'est pas celle de la Ville de Colmar "@colmar.fr".

Le Maire et la Municipalité condamnent les personnes à l'origine de cette escroquerie ; elles exploitent la situation dramatique du peuple ukrainien et s'appuie sur la notoriété de la Ville et de ses élus.

Les pompiers et l'Association des Maires de France sont également désignés comme pilotes de cette action humanitaire.

Une plainte sera déposée afin de permettre aux autorités de mener leur enquête.

CONTACT PRESSE

Lucie HAMON - Directrice de la communication - 06 99 02 64 33
lucie.hamon@colmar.fr